

Gymnasium stellt sich digital und live vor

Balingen. Immer im Frühjahr stehen die Viertklässler und ihre Eltern vor der Entscheidung, auf welcher weiterführenden Schule der Bildungsweg des Kindes fortgesetzt werden soll. Da auch in diesem Jahr keine Informationsveranstaltungen vor Ort durchgeführt werden können, setzt das Team des Gymnasiums Balingen auf das im vergangenen Schuljahr entwickelte Konzept: „Schulvorstellung – digital und live“. Bereits seit Anfang Februar befindet sich auf gymnasium-balingen.de eine Informationsseite. Neben verschiedenen Videos, die Einblicke in das Schulleben und das Schulgebäude liefern, gibt es Elterninformationen sowie die herunter-

ladbaren Dokumente zur Schulanmeldung.

Es gibt auch digitale Live-Veranstaltungen, bei denen Eltern und Schüler nicht nur informiert werden und selbst Fragen stellen können, sondern auch über zahlreiche mitwirkende Schüler und Lehrer des Gymnasiums online mit einbezogen werden. Der Online-Informationsabend für Eltern findet am Donnerstag, 17. Februar, um 19 Uhr statt. Der Schnuppernachmittag für die Viertklässler ist am Dienstag, 22. Februar, um 16 Uhr. Während die Eltern beim Informationsabend vor allem darüber informiert werden, wie der Übergang auf das Gymnasium Balingen gestaltet wird, und

dabei Interessantes über erlebnispädagogische Module, den Medienplan, das Methodentraining, Poolstunden oder einzelne Projekte erfahren, lernen die Kinder neue Fächer kennen und bekommen einen Eindruck von ihrer möglichen neuen Schule.

Anmeldung erforderlich

Für die digitalen Live-Veranstaltungen ist eine Anmeldung bis einschließlich 13. Februar (Elternabend) und 17. Februar (Schnuppernachmittag) über die Schulwebseite erforderlich. Die Schulanmeldung ist ab sofort möglich und muss bis spätestens 9. (persönlich) beziehungsweise 10. März (postalisch) erfolgen.